



藤小の風

【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第16号 R5.12.22(金)

文責：校長(大鷹)

2学期終了 冬休みへGO!

今日で87日間の2学期が終わり、明日から24日間の冬休みが始まります。終業式では、校長から今学期に頑張ったことを話しました。

一つ目は、行事を頑張ったことです。今学期は、校内マラソン大会や学習発表会などの大きな行事がありました。校内マラソン大会は実に4年ぶりの開催でした。低学年800m、中学年1200m、高学年は1600mのコースに臨み、それぞれの限界に挑戦しました。目標をもち苦しいことでも乗り越えようと頑張った体験は、他の活動にもつながっていると感じています。

学習発表会も、4年ぶりに参加制限のない開催でした。「心を一つに全力で～笑顔とともに～」のスローガンのもと、当日はどの学年も大成功で、会場を笑顔で一つにつなげることができたと思います。

二つ目は、あいさつを頑張ったことでした。毎週木曜日の「あいさつ運動」に加え、「ふじさわこんにちは運動」や「あいさつウ木ウ木！運動」に取り組み、気持ちのよいあいさつを交わす人が多くなりました。児童集会で行った話合いの内容を、みんなで頑張って取り組んだことがすばらしいと思いました。

三つ目は、運動を頑張ったことでした。2学期も「ステップ2238(フジサワ)」の取組を行いました。とても暑い日が続きましたが、取組の時期は、外に出て積極的に遊ぶ様子が見られて大変よかったです。また、業間マラソンにも頑張って取り組み、体力作りに励む様子も、しっかり見ることができました。

四つ目は読書です。今年も「図書館まつり」の期間を中心に、多くの児童が本を借り、読書に親しみました。2学期終了の現在、1年間の目標冊数に到達している人は143人、全校の76%が、目標をクリアしています。

たくさんの頑張りを見ることができた2学期、毎日が充実して、とても楽しく過ごすことができていたと思います。

明日からは楽しい冬休みです。交通安全に気をつけ、うがい、手洗いをしっかりしてコロナ

やインフルエンザに負けず、思い出に残る冬休みにしてください。



おめでとう！藤小児童の活躍

○歯・口に関するコンクール

標語の部

- 金賞 5年 山内 希夏 さん
- 銅賞 5年 千葉 直樹 さん

図画の部

- 銅賞 2年 熊谷 咲翔 さん

○令和5年度 高橋東臯俳句大会

- 特選 1年 佐藤 心華 さん
- 秀逸 1年 金野 結 さん
- 2年 藤代 紡衣 さん
- 3年 及川れん夏 さん
- 4年 小野寺心愛 さん
- 5年 佐藤 雅樂 さん
- 5年 皆川 瑛大 さん
- 6年 小野寺未唯 さん
- 6年 喜田 真子 さん

○一関地方読書感想文コンクール

低学年の部

- 入賞 2年 菊地 海翔 さん

○一関市児童・生徒納税作品 習字の部

- 銅賞 1年 及川 涼青 さん
- 3年 及川れん夏 さん
- 4年 玉澤璃知佳 さん
- 4年 宮崎 莉子 さん

○JA共済児童生徒作品コンクール

交通安全ポスターの部

- 銅賞 4年 玉澤璃知佳 さん

作文の部

- 銅賞 4年 玉澤璃知佳 さん

今号は片面のみとなります。